



# Markus Reck neuer Geschäftsleiter Spitex Zürich Sihl per 1. März 2021

Martin Radtke

Der zukünftige Geschäftsleiter wirkt noch bis zu seinem Amtsantritt als Chief Public Affairs der Senevita-

Gruppe. Zur Senevita-Gruppe gehört auch die schweizweit tätige Spitex für Stadt und Land, die Markus Reck als Direktor erfolgreich von 2008 bis 2018 geleitet hat. Seit 2020 amtiert er zudem als Vize-Präsident der Association Spitex privée Suisse ASPS, dem Verband der privaten Spitex-Organisationen. Mit Markus Reck konnte man somit einen ausgewiesenen Spitex-Kenner als neuen Geschäftsleiter Spitex Zürich Sihl verpflichten, der sich in den letzten Jahren aktiv in verschiedenen Gremien engagiert hat, um die Spitex-Branche voranzutreiben. Zum Beispiel hat er mitgewirkt bei der nationalen Spitex-Verhandlungsdelegation im Zusammenhang mit dem Administrativvertrag mit den Krankenversicherungen, bei der regierungsrätlichen Kommission zur Ausbildungsverpflichtung Pflege im Kanton Luzern, bei der Expertenbegleitung zur Pflegefinanzierung des Bundesamts für Gesundheit BAG und bei der kantonalen Resonanzgruppe Zürich zur Finanzierung der Langzeitpflege.

Markus Reck studierte zuerst Betriebsökonomie, später Kommunikation und im Jahr 2014 erlangte er den Master of Advanced Studies Managed Health Care. Ein Jahr später publizierte er das Buch „Spitex zwischen Staat und Markt“.

Der Vorstand und die gesamte Geschäftsstelle Spitex Zürich Sihl heissen den neuen Geschäftsleiter herzlich willkommen.